

NEWSLETTER SEPTEMBER

JUGEND DER PFARREI
JOHANNES BOSCO
2024

VERANSTALTUNGEN

22.09. – Pfarrefest

Das Pfarrefest findet dieses Jahr in St. Otto statt. Um 12 Uhr beginnt der Tag mit einem Festgottesdienst, im Anschluss erwartet Sie und euch ab ca. 13 Uhr ein reges Treiben auf der Wiese. Wir als Jugend werden einerseits viele Spiele und Aktivitäten für die Kinder anbieten, andererseits haben wir auch einen Infostand für alle vorbereitet, die sich über die kommenden Veranstaltungen und Angebote für Kinder, Jugendliche und Familien informieren oder uns einfach (besser) kennenlernen wollen.

Darüber hinaus wird es natürlich ein buntes Buffet und gemütliches Beisammensein in netter Atmosphäre geben. Beiträge zum Buffet und Mithilfe sind gerne gesehen, Listen zum Eintragen finden Sie [HIER](#).

12.10. – Wandertag

Mit allen Kindern aus der Pfarrei werden wir um 12 Uhr von Herz Jesu zu einer Wanderung durch Zehlendorf aufbrechen. Auf dem Weg wird es kleine und große Spiele und andere Überraschungen geben. Wir enden in 12 Apostel mit einem gemeinsamen Abendessen. Die Kinder können dort um 18 Uhr wieder abgeholt werden. Nähere Infos und die Anmeldemöglichkeit folgen im nächsten Newsletter. Der Tag eignet sich auch gut als „Generalprobe“ für folgende Fahrten:

JETZT ANMELDEN!

19. bis 26.10. – Herbstfahrt

Eine vollgepackte und aufregende Woche in der Jugendherberge Bad Malente und Umgebung für alle Kinder zwischen 9 und 16.

27.10. bis 01.11. – Religiöse Kinder- und Jugendwoche

In Zinnowitz gibt es sechs Tage lang Spiele, Musik, Gottesdienste, Kreativität und jede Menge Spaß für Kinder und Jugendliche.

NEUES AUS DEN GEMEINDEN

Re-Start der Kindergruppen

Nach den Sommerferien haben die wöchentlichen Gruppenstunden für Kinder von 8 bis 15 Jahren in der Heiligen Familie wieder begonnen. Für jede Altersstufe gibt es eine Gruppe, in der gespielt, gekocht oder gebastelt wird, Filme geschaut oder Ausflüge gemacht werden. Wir freuen uns über jede und jeden, der einfach mal vorbeischaut. Die jeweiligen Zeiten und Wochentage findet ihr [HIER](#).

Wir möchten Ihnen die Gruppenstunde für das Wohl der Kinder sehr ans Herz legen, da sie neben den wöchentlichen 90 Minuten, in denen die Kinder ohne jeden Leistungsdruck einfach Spaß haben und mit Freunden abschalten können, vor allem ein tolles Umfeld zum Aufwachsen bieten, das den Kindern über Jahre Halt und Freundschaften gibt.

Je mehr Kinder kommen, desto lebhafter werden die Gruppen. Wir freuen uns, all die tollen Erfahrungen, die wir über die Jahre als Kinder in der Jugendarbeit sammeln durften, an eine neue Generation weitergeben zu können.



<https://johannesboscoberlin.de>
jugendvertretung@johannesboscoberlin.de

Schreiben Sie uns gerne bei Fragen, Anmerkungen oder Kritik. Die Abmeldung vom Newsletter ist [hier](#) möglich.

BERICHTE AUS DER JUGEND

Ministrantenwallfahrt nach Rom

Vom 28. Juli bis zum 04. August fand die Ministranten-Wallfahrt nach Rom statt. Rom ist eine beeindruckende Stadt. Ewig und gleichzeitig immer im Wandel. Hier wurden Christen verfolgt und hier bauten Christen eine Hochburg des Glaubens. Menschen aus aller Welt pilgern nach Rom, auch Menschen aus Zehlendorf, auch Ministrantinnen und Ministranten unserer Pfarrei. Pilgern bedeutet, mit Gott unterwegs zu sein. Wo zwei oder drei in seinem Namen versammelt sind, ist er mitten unter ihnen. In Rom waren wir sogar ein paar mehr.

Wir waren beim Papst, haben einen Gottesdienst in den Katakomben vor der Stadt gefeiert, waren im Meer schwimmen, haben Karten gespielt. Wir haben zu uns selbst, zu anderen und zu Antworten auf unsere Anliegen als Pilgerinnen und Pilger gefunden - in der Stadt, die niemals aufhört zu existieren und die dennoch immer anders ist.

Zeltlager 2024

Vom 06. bis zum 07. Juli fand auf dem Gelände der Heiligen Familie unser jährliches Zeltlager für alle Kinder und Jugendlichen zwischen 9 und 16 Jahren statt. Auch dieses Jahr waren wieder zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus verschiedenen Gemeinden der Pfarrei dabei. Mit einer Gruppe von 30 Kindern und Jugendlichen



wurden diverse Spiele und andere Aktivitäten, die auf dem Programm standen, durchgeführt. So war für jede und jeden ein Highlight dabei!

Neben einem Piraten-Geländespiel, bei dem die Kinder in Gruppen eingeteilt gegeneinander angetreten sind, um verschiedene Aufgaben entweder besonders schnell, kreativ oder präzise im Teamwork zu bewältigen, und dem Postenlauf durch Lichterfelde, gab es zum Abschluss des Tages für alle die, die wollten, im Dunklen eine Gruselwanderung über das Gelände. Belohnt wurden die Leistungen der Gruppen bei den Spielen natürlich auch! Am Sonntag nach der Messe, die wir gemeinsam besucht haben, fand abschließend die Siegerehrung statt.

Aber auch die Freizeit kam an den beiden Tagen nicht zu kurz. Zwischendurch war die Zeit da, um mit den schon bekannten Freund:innen oder mit Kindern, die man neu kennengelernt hat, beim Fußball oder anderen Gruppenspielen an der frischen Luft Spaß zu haben. So sind auch in der kurzen Zeit neue Freundschaften entstanden und es bleiben tolle Erinnerungen an das Wochenende. Das Zeltlager war wie jedes Jahr ein tolles Erlebnis für jedes Kind!

